
ПРОТОКОЛ № 2 

ЗАСЕДАНИЯ КОМИССИИ ПО ПРОТИВОДЕЙСТВИЮ КОРРУПЦИИ 

 (далее – Комиссия) 

Государственного бюджетного дошкольного образовательного учреждения 

детского сада № 3 Кировского района Санкт-Петербурга (далее – ДОУ) 

 

от 1 марта 2023 года 

 

Присутствовало __4_____ человека 

Председатель Комиссии – Кузнецова И.Н., заведующий ГБДОУ;  

Заместитель председателя – Глебова В.Р., старший воспитатель; 

Секретарь Комиссии – Казанцева И.А., воспитатель 

Члены комиссии: 

Самоварова Г.В., заведующий хозяйством 

Повестка дня: 

1. Итоги контроля за недопущением фактов неправомерного взимания денежных 

средств с родителей (законных представителей) в ГБДОУ. 

2. Выполнение государственного задания за 2022 год. 

      3.  Выявление коррупционной составляющей в родственных связях 

1. По первому  вопросу слушали старшего воспитателя Глебову В.Р., которая 

сообщила, что ежегодно до 1 октября во всех возрастных группах на родительских 

собраниях до родительской общественности ГБДОУ доводится распоряжение Комитета 

по образованию № 2524-р от 30.10.2013 г. «Об утверждении методических рекомендаций 

«О порядке привлечения и использования средств физических и (или) юридических лиц и 

мерах по предупреждению незаконного сбора средств с родителей (законных 

представителей) обучающихся, воспитанников государственных образовательных 

организаций Санкт-Петербурга». Документ размещен на стенде ГБДОУ 

«Противодействие коррупции», на сайте ГБДОУ, а также в каждой возрастной группе в 

родительском уголке. 

Секретарь Комиссии Самоварова Г.В., предложила присутствующим задавать 

вопросы докладчику. Вопросов не последовало, и секретарь предложила по итогам 

отчетного периода признать работу Комиссии удовлетворительной.  

Далее секретарь предложила проголосовать за поступившее предложение.  

Решение: 

Признать работу по осуществлению контроля за недопущению фактов 

неправомерного взимания денежных средств с родителей удовлетворительной. 

Голосовали:     «За» –   4 человека  «Против» – нет. «Воздержался» – нет 

2. По второму вопросу слушали председателя Комиссии, заведующего ГБДОУ 

Кузнецову И.Н., которая рассказала о результатах деятельности учреждения с 

государственным заказом в 2022 году 

 Она рассказала о том, что ГБДОУ выполнило государственное задание за 2022 год 

на 100%.  



Было отмечено, что ГБДОУ уже не первый год достигает таких показателей, и что в 

дальнейшем учреждение будет стремиться держаться на этом уровне по выполнению 

этого вида деятельности. 

Секретарь Комиссии предложила задавать присутствующим вопросы докладчику. 

Вопросов не последовало.  

Далее секретарь предложила признать работу ГБДОУ по выполнению 

государственного задания удовлетворительной. 

Решение: 

1. Признать работу ГБДОУ по выполнению государственного задания за  2022 

год удовлетворительной  

2. Продолжать контроль за выполнением государственного задания на 2023 

год  с целью его выполнения в полном объеме 

 

Голосовали:   «За» –   4 человека. «Против» – нет. «Воздержался» – нет 

 

3. По третьему вопросу слушали члена Комиссии, воспитателя Казанцеву И.А. которая 

сообщила, что в учреждении имеются работники состоящие в родственных отношениях, а 

именно делопроизводитель Самоварова Д.К. является женой сына заведующего 

хозяйством Самоваровой Г.В. что не противоречит  закону о противодействии коррупции 

т.к. делопроизводитель непосредственно подчиняется руководителю учреждения. 

Взаимного подчинения нет. Заработная плата сотрудникам начисляется в соответствии с 

тарификацией, стимулирующие выплаты -  на основании «Положение о стимулирующих,   

компенсирующих выплатах работникам Государственного бюджетного дошкольного 

образовательного учреждения детского сада № 3 Кировского района Санкт-Петербурга» и 

приказа руководителя. 

Решение: 

Коррупционной составляющей не выявлено 

Голосовали:     «За» –   4 человека  «Против» – нет. «Воздержался» – нет 

 

Секретарь Комиссии _____________/Самоварова Г.В. 
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